



あっという間に、「まとめ」の12月：師走（しわす）です。

令和6年12月「師走（しわす）」となりました。今年は暖冬なのかなと思っていたのですが、年末に向けて「冬らしい寒さ」がやってきました。昨年度まで五ヶ瀬で冬を迎えていた私は、“冬＝雪”のイメージでした。



その土地によって、冬のイメージは違います。都城の冬は、“霜”という感じでしょうか。寒く冷たい冬になりそうです。そのような中、子どもたちは元気に歩いて登校しています。最後まで続けて頑張りましょう！！

さて、2学期も残すところ1週間あまりとなり、「まとめ」をがんばっています。“まとめ”とは、「多くの物事を整理して望ましい形にすること」だそうです。2学期の様々な活動を来年、そして3学期に活かせるよう子ども達と一緒に「まとめ」をがんばります。

まずは、一人一人が元気に2学期を終えることができるよう、きまり正しくがんばりましょう！

## 今年の「漢字」は何でしょうか？

毎年12月12日に京都の清水寺で、今年の世相を一字で表す「今年の漢字」が発表されます。昨年の漢字は、「税」でした。では、今年は何でしょうか？多くの方が予想しています。私も予想してみます。私の予想は、「**動**」（どう）です。南海トラフ地震の「震動」、パリオリンピックでの「感動」、新紙幣や新首相などの「変動」等、様々な動きがあった1年でした。（「変」とまよいましたが・・・）来年がよりよい「動」のある1年となることを願っています。

今年の漢字  
私の予想

# 動

12/4～10日は、人権週間です。

12月10日の「世界人権デー」を最終日とする1週間は「人権週間」でした。「一人一人が幸せに生活する権利」を守るために必要なことを考えるよい機会でした。今年のテーマは、「私の健康、私の権利」でした。私の幸せは、周りの人の幸せと共にあると考えています。安久小でも先日、全校で「歳末助け合い募金」に取り組み、子どもたちが笑顔で募金をする姿が見られました。この笑顔が他の誰かの笑顔につながります。笑顔（幸せ）が連鎖していくことが人権を守ることになりましたね。



## ボランティア、ありがとう！

学校の樹木の葉が落ち始めたので、掃除をしていたら、始めは4～5名の児童が、そして日に日に増えて、多くの児童が手伝ってくれるようになりました。5・6年生は委員会の仕事をしながら、落ち葉の清掃は3・4年生が中心となり、全学年の児童が頑張ってくれています。寒い朝ですが、温かい気持ちで1日がスタートできています。ありがとう！！

## 12・1月の行事予定

### 12月の行事予定

- 3日(火) 全校朝会
- 6日(金) 特別校時（全校4校時）
- 13日(金) 参観日(午前中2～4校時)
- 19日(木) 国際交流会(1～4年)
- 24日(火) 2学期終業の日

### 1月の行事予定

- 7日(火) 3学期・始業の日  
※4校時：給食無し
- 13日(月)  成人の日
- 15・16日(水・木) 学力調査(全学年)
- 17日(金) 避難訓練(火災)
- 17日(金) 中郷中入学説明会

# 11月の行事よい

「学校のような」については、右の「QRコード」から本校ホームページへ！



11月6日（水）～7日（木） 楽しかった修学旅行

今年も鹿児島方面でした。各見学地で多くのことを学び、感じる事ができたようです。



フェリーに乗って桜島へ！水族館や博物館、黎明館などを見学した自主研修。



知覧特攻平和会館は考え感じる事が多々あったようです。友達と一緒にの食事は格別です。

11月14日（木）～15日（金） 小中合同あいさつ運動

中郷中の生徒の皆さんが、安久小の校門前で「あいさつ運動」を一緒にしてくれました。

いつもよりも元気な挨拶の音が聞こえてきました。中学生の皆さん、ありがとうございました。この日のような「あいさつ」を続けられるようがんばります。



11月19日（火） 市音楽大会参加

4年生・5年生が都城市の音楽大会に参加しました。美しい歌声に元気の出る合奏で、最高の発表をしてくれました。練習の成果を存分に発揮できました。



- 合唱曲  
「大切なもの」
- 合奏曲  
「学園天国」

入選・入賞おめでとう

○宮崎県交通安全ポスターコンクール  
銅賞 3年：蓬野 来菜（ふつのらな）さん